
 

令和６年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

日 時：令和６年６月 14日（金）16時 00分～17時 00分 

場 所：本校会議室 

司 会：教頭 

記 録：管理地域 GL 

欠席者：３名 

 

１．開式 

 

２．校長挨拶 

  

３．委員紹介 

 自己紹介 

（１）委員の委嘱 

（２）会長・各部会長の選出 

 ・会長の選出 

 

４．議題 

(１) 橋本高等学校コミュニティ・スクールについて 

(２) 学校運営について（学校要覧から抜粋） 

 ① グランドデザイン 

 ② スクール・ポリシー  

 ③ 学校教育計画 

 ④ 学校評価報告書 令和５年度実施結果および令和６年度目標設定 

 ⑤ 学校組織 

 ⑥ 年間行事予定 

  →資料のとおり了承。 

 

(３) 意見交換 

・橋本ロータリークラブでは橋本駅トイレの改修を実施している。橋高生も 50％は橋本駅 

 を利用している。学校と連携を強化していきたいが相談はあまりない。地元産業との連携 

 も意識してほしい。 

・生徒が橋本という“街”を理解できるような取組みを検討している。 

・地元産業は人手不足。連携といっても WIN-WINでないと進まない。 

・人不足は自治会も同様。きっかけづくりが必要であれば相談してほしい。 

・教育のことについていくつか。夏休みが短く、冬・春休みが長いようだが、２学期の始業 

 が早いと夏の部活動に影響はないか。７校時は部活動に影響を与えてないか。 

・７校時は週に１日のみで影響はあまりない。夏の部活動も影響はない。 

・生徒会との交流会で確認し、今年度も文化祭の後夜祭で花火を打ち上げる。近隣にご迷惑 



 

 をかける部分があるかもしれないが、地域の方にも楽しんでほしいと考えている。また、 

 武道大会ではコロナ明けで久しぶりに“小手麺“提供するので頑張りたい。 

・在県生徒が校内に居心地の良い場所があると良いと感じている。 

・共生社会の実現を目指して協力していきたい。 

 

５．その他 

・報償費口座振替について 

・「地域サポーター募集」チラシ配架のお願い 

・次回（11月 13日）の予定について 

 授業・施設見学会を実施するので都合がついたらぜひ参加してほしい。 

 

６．閉式 


